

Burundi : le journaliste Jean-Claude Kavumbagu sera libéré lundi

Voice of America, 16 Mai 2011 La libération du journaliste burundais Jean-Claude Kavumbagu est attendue aujourd'hui, selon Eric Manirakiza, notre correspondant à Bujumbura. Jean-Claude Kavumbagu, directeur du journal en ligne Net Press, avait été arrêté le 17 juillet 2010, quelques jours après la publication de son article « Le Burundi sera-t-il la prochaine cible des Chebabs somaliens ? ». Le gouvernement l'a accusé de trahison. Le directeur de Net Press a été condamné vendredi à huit mois de prison et au paiement d'une amende. Il a donc purgé sa peine et son avocat demande sa libération.